

Wirtschaftliche Verhältnisse
insbesondere die Klagen der
Bauern über die Steuerlast
sowie die Verhältnisse der
Kleinrentner in Wien.
Die Klagen sind in der
Tat sehr begründet und
sind durch die hohen
Steuern und die hohen
Preise der Lebensmittel
verursacht. Die Regierung
sollte sich bemühen, diese
Verhältnisse zu verbessern
und die Steuerlast zu
erleichtern.

Kranke des Jungdamen- und
Jungherrenkomitees des Balles
in der Stadt Wien. Am
1. September 1848 sind
in der Stadt Wien
über 100 Kranke
an Typhus gestorben.
Die Ursache ist die
unzureichende
Reinlichkeit in den
Wohnhäusern und die
hohe Luftfeuchtigkeit.
Die Regierung sollte
sich bemühen, diese
Verhältnisse zu
verbessern.

Dr. Schaad, Franz Oberleitner Wagner
mit Tochter, Ludwig Stigler mit
Familie, Robert Schack, Franz
Klinkosch, Landeshauptmann
von Fainner mit Frau, und
die übrigen Mitglieder des
Komitees sind in Wien
geblieben. Die Regierung
sollte sich bemühen,
die Verhältnisse der
Kranken zu verbessern
und die Sterblichkeit
zu verringern.

Die in der Stadt Wien
am 1. September 1848
gestorbenen Personen
sind: Dr. Schaad, Franz
Oberleitner Wagner mit
Tochter, Ludwig Stigler
mit Familie, Robert
Schack, Franz Klinkosch,
Landeshauptmann von
Fainner mit Frau, und
die übrigen Mitglieder
des Komitees.

Die in der Stadt Wien
am 1. September 1848
gestorbenen Personen
sind: Dr. Schaad, Franz
Oberleitner Wagner mit
Tochter, Ludwig Stigler
mit Familie, Robert
Schack, Franz Klinkosch,
Landeshauptmann von
Fainner mit Frau, und
die übrigen Mitglieder
des Komitees.

Die in der Stadt Wien
am 1. September 1848
gestorbenen Personen
sind: Dr. Schaad, Franz
Oberleitner Wagner mit
Tochter, Ludwig Stigler
mit Familie, Robert
Schack, Franz Klinkosch,
Landeshauptmann von
Fainner mit Frau, und
die übrigen Mitglieder
des Komitees.

